
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長代理 副会長 森 益男 
 

 

 

 

 

 

 

 

本日は長井会長ご欠席のため、代わ

ってご挨拶申し上げます。また、本日、

卓話講師として古田千尋さまにお越

しいただいております。後ほど「金融

経済の見方」等を中心にお話をいただ

きます。古田先生、どうぞよろしくお

願いいたします。 

 さて、昨夜は「ノーベル医学生理学

賞」を京大の本庶特別教授が受賞する、

という素晴らしいニュースが飛び込

んできました。日本人として大いに誇

りに思うとともに、一番の趣味がゴル

フということも親近感を感じて、うれ

しい限りです。 

 また、本日より、我々岐阜中ロータ

リークラブに各務克郎さんが、新しい

会員として加わっていただくことに 

 
なりました。この後、バッジとネーム

プレートの贈呈式を行ないおこない

ますが、各務さんには一日も早くクラ

ブに溶け込んでいただき、頑張ってい

ただきたい。また、ロータリーを楽し

んでいただきたいと思います。 

以上、ありがとうございました。 

新入会員入会式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員挨拶 各務克郎会員 

松屋町で酒屋をやりながら税理士

をしています各務克郎と申します。 

 
2000 年に税理士に登録したときに、

渡辺成洋先生から青年会議所に誘わ

れて入会し、謡曲の会「みなもと会」

に入部したことがきっかけです。「み

なもと会」で森副会長に声をかけてい

ただいて、ロータリーへの入会となり

ました。よろしくお願いします。

幹 事 報 告 

幹事 市橋英二 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週末は、健康診断と地区大会が続

きます。皆様ご出席をよろしくお願い

いたします。 

委 員 会 報 告 

出席向上委員会 委員長 中山 章 

来週は、12 日（金）に健康診断があ

ります。9 日（火）は休みです。 

地区ポリオ・プラス委員長 故金正司 

地区大会が始まります。会場にて、

ポリオ募金を行ないます。ご協力をお

願いいたします。 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

平成30 年10 月12 日(金)

第1296回例会 第1212号

2018-19  RI テーマ 

インスピレーションになろう 楽しもう ロータリー 広げよう 友情の輪 

会 長 長 井 義 夫 

幹 事 市 橋 英 二 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数28名（出席免除4名）

本日出席22名 91.67％ 

[行事] 卓話「覚えておきたいこと 

   中小企業社員の仕事と生活の 

  基本マニュアルから」

   講師 古田千尋様 

担当 S.A.A.

 

第１２９５回  

平成３０年１０月２日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 講師 古田千尋 様 

[ビジター]  

 

 

第１２９７回 

平成３０年１０月１３日(土) 

  １０月１４日(日) 

[点鐘] １０月１３日１３時００分 

１０月１４日  ９時１５分 

[行事] 地区大会 

於 長良川国際会議場・岐阜都ホテル

担当 会長 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

渡辺成洋君  各務さん、入会おめ

でとうございます。 
安澤嘉崇君  昨日、各務原市鵜沼

西町にカラケオ BOX をオープンし

ました。皆様、またお立ち寄りくだ

さい。 
★誕生日おめでとうございます★ 

秋保賢一君  65 歳になります。高

齢者の仲間入りです。 
 

市橋英二君  49 歳になりました。

しじゅうくろうの年ですが、負けな

いように楽しみたいと思います。 

勝野和男君 
 年を重ねてこそ味わえる人生。人

生下り坂は最高です。さらに勇気を

出して前に向かって進みます。ご指

導よろしくお願いします。 

森井脩次君 
 72 回目の誕生日です。 

 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

勝野和男君 

 結婚 51 年 
渡辺成洋君 
 私の結婚記念日は、毎年、地区大会

とよく重なります。今年もあたりまし

た。 

安澤嘉崇君 

 結婚記念日のことを忘れていまし

た。何かプレゼントしようと思います。 

 

 

 

 
日　時： 平成30年10月2日（火）13：30 終了時間：8：10

場　所：

【審議事項】

第２号議題： 橿森公園清掃の件

第４号議題： 一泊観月例会の件

第５号議題： 職場例会の件

第２号議題： 健康診断の件

第３号議題： 年次総会の件

第４号議題： サッカー大会の件

第５号議題： 新入会員の件

第６号議題： その他

詳細確認

<出席者>

<欠席者>

次回開催日時：

場　所： 岐阜都ホテル

②今回は全員登録とし、また登録料は個人負担とする。

③三重県内の地区大会の時はどうするか？を考える必要がある。

①12月4日の新理事挨拶に向けて、次年度会長・幹事は役員の選出など準備を
すること。

①今年度も青少年奉仕委員会の担当で2日間にわたって開催する。

①各務会員には親睦委員会に所属していただく。

11月6日　13時30分

①出席予定人数は13名となっている。

森益男、市橋英二、森井脩次、田中稔、中山章、安藤元一、安田高志、大島康之、大橋哲也、
故金正司、田邊雅範、渡辺成洋、篠田たつゑ、安澤嘉崇

長井義夫、秋保賢一、三宅裕樹、竹村安史、伊藤善男

①10/17に大橋会員が三輪中学校にて「薬物乱用について」講演を行う。

第３号議題：
クリスマス例会
の件

①事業予算収入の部の例会費を25名で計算し直し予算額が変更となる。また
ピアノ調律費が減額となった分、景品代を増やすことを承認。

②料理がバイキングとなること、例会が2時間30分となることを承認。

③ピアノ演奏中に飲食をするかどうか再検討する。

【協議報告事項】

第１号議題： 地区大会の件

①出席予定人数は25名となっている。

④当日はポリオ募金に協力すること（1人1,000円）。

①事業報告と収支決算報告について承認。

第６号議題：
　その他
（例会費の件）

①事業計画書の例会費は 25名分72,000円とする。

③特別例会は例会費72,000円を組み込まない前提とする。ただし、特別例会
の性質によって収入の無い例会もあるため、例会費を使わないといけない
ケースも出てくる。

②予算書では 22名分63,360円で計算されているが、実際72,000円支払ってい
るので、今後、各委員会とも支出を抑える意識が必要である。

①事業予算案を再確認し、承認。

①事業報告と収支決算報告について承認。

第４回理事会議事録

岐阜都ホテル

第１号議題：
10・11・12月の
プログラムの件

①10/23、11/6、12/11、12/18の卓話はいずれも会員卓話となる。

②新入会員の卓話も行う必要がある。


